

Fecha: 07-01-2026
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: INACAP y Corfo lanzan programa para fortalecer el emprendimiento STEM femenino en la Provincia de Copiapó

Pág. : 4
 Cm2: 207,7
 VPE: \$ 166.170

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

INACAP y Corfo lanzan programa para fortalecer el emprendimiento STEM femenino en la Provincia de Copiapó

Con el objetivo de potenciar el emprendimiento femenino de base científica y tecnológica, la sede Copiapó de INACAP realizó el lanzamiento oficial de un nuevo proyecto financiado por Corfo, que se ejecutará durante todo el año 2026 y beneficiará a 30 mujeres emprendedoras de la provincia.

La iniciativa, adjudicada a través de la línea Viraliza de Corfo tras una postulación realizada en 2025, está orientada a mujeres con emprendimientos vinculados a las áreas STEM: ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas. El proyecto contempla un completo plan de fortalecimiento que busca entregar herramientas concretas para la gestión, el liderazgo y la sostenibilidad de los negocios.

Hernán Pape, docente académico de INACAP, explicó que el programa considera seis módulos formativos, con un total de 44 horas de capacitación, abordando áreas clave como marketing, gestión de equipos de trabajo, sostenibilidad y liderazgo.

“La meta es clara: formar y acompañar a 30 mujeres emprendedoras STEM, entregándoles conocimientos prácticos que les permitan fortalecer y proyectar sus negocios”, señaló. Además, destacó que el programa tendrá un

alcance territorial relevante, ya que se replicará en Copiapó, Caldera y Tierra Amarilla.

Desde la mirada institucional, Angelo Bassi, director de Vinculación con el Medio e Innovación de INACAP Copiapó, indicó que este proyecto no solo busca capacitar, sino también acompañar durante todo el 2026 a las emprendedoras seleccionadas.

“La idea es que estos emprendimientos puedan mejorar en el tiempo y, a su vez, estar en mejores condiciones para postular a futuras iniciativas de financiamiento de organismos como Corfo o Sercotec”, afirmó.

Por su parte, el vicerrector de INACAP Copiapó, Daniel Uribe, manifestó el entusiasmo de la institución frente al inicio del programa. “Estamos muy contentos de partir con este proyecto que potencia el emprendimiento de base tecnológica asociado a las formaciones STEM. Para INACAP es fundamental avanzar en la formación de personas con foco en tecnología, innovación y emprendimiento, y que además este programa esté orientado a mujeres le da un valor aún mayor”, enfatizó.

El respaldo de Corfo fue destacado por su subdirector regional, Pedro Maturana, quien recalcó el compromiso de la

entidad con el desarrollo de emprendimientos dinámicos e innovadores liderados por mujeres.

“Estamos impulsando una agenda de género donde las emprendedoras son un grupo prioritario. Esta alianza con INACAP permite materializar un proyecto con amplia cobertura territorial, llegando no solo a Copiapó, sino también a Caldera y Tierra Amarilla, lo que es un hito muy relevante para la región”, sostuvo.

Con este lanzamiento, INACAP y Corfo reafirman su compromiso con el fortalecimiento del ecosistema de emprendimiento e innovación en Atacama, apostando por el talento femenino y por iniciativas que integran ciencia, tecnología y desarrollo productivo con enfoque territorial y de género.

